

Bericht der 7. Schulstufe zum Projekt *Demokratie*

Die Projektwoche der 7. Schulstufe begann mit einem langen Tag in unserer Hauptstadt Wien. Die Schülerinnen und Schüler durften zunächst einer Führung durch das Parlament beiwohnen, wo sie viel zur Geschichte des Regierungssitzes und zur Demokratieentwicklung in Österreich lernen konnten. Besonders beeindruckend waren die Säulenhalle sowie der alte und neue Sitzungssaal.

Anschließend ging es weiter zum Haus der Europäischen Union, in dem ein Mitarbeiter der Europäischen Kommission den Kindern die Institutionen, die Aufgaben und die Arbeitsweise der EU näherbrachte und sie Informationen zur zeitlichen Entwicklung der Union bekamen.

Am Dienstag organisierten und führten die Klassenvorständ:innen mehrere Workshops zu den jeweiligen Themen „Demokratie damals und heute“, „LGBTQIA+- und Frauenrechte“ sowie „Menschen- und Kinderrechte“ durch. Die Kinder erkannten dadurch, dass eine moderne Demokratie nur funktionieren kann, wenn die Menschenrechte eingehalten und Minderheiten toleriert werden.

Natürlich wollten wir die Früchte unserer Arbeit auch präsentieren. Hier entschieden wir uns für das Pressen von Buttons, die man inzwischen auf vielen unserer Schultaschen finden kann. Als Designidee wählten wir die Inhalte dieser Woche. Demokratie, Friede, Menschenrechte und viele weitere Schlagworte und Slogans finden sich darauf. Mit unseren bunten Buttons wollen wir ein sichtbares Zeichen dafür setzen, wie wichtig uns diese Themen sind und eine positive Stimmung nach außen tragen.

Beim Besuch des Bundespräsidenten und der Präsentation für alle weiteren Gäste am Freitag konnten die Kinder dann mit Stolz ihre Ergebnisse und den Verlauf ihrer Woche präsentieren. Die Projektwoche ging durch so hohen Besuch und viel Interesse an unserem Stand und den Buttons mehr als würdig zu Ende.